



# Positivo balance del invierno hace Red Pública de Salud Regional: **atendió cerca de 100 mil personas**

Cerca de 100 mil personas recibieron atención de urgencia por causas respiratorias en toda la Región de Coquimbo durante la época más fría del año. Un periodo donde, por supuesto, aumentó la circulación viral, pero que, pese a todos los pronósticos, fue completamente diferente al del año anterior. Por eso, autoridades de la Red Pública de Salud se reunieron en el Hospital de Ovalle para hacer un positivo balance de lo realizado.

Respecto a las hospitalizaciones, cabe destacar que este año no fue necesario realizar reconversión para contar con más camas críticas pediátricas y tampoco se requirió realizar traslados de niños a otros puntos del país.



De hecho, el promedio de ocupación durante el periodo fue de 44%, de los que el 35% correspondió a me-

nores con patologías respiratorias. En el área adulta, el promedio de ocupación fue de un 90%, de los cuales solo

el 18% de los pacientes críticos fueron por causas respiratorias. Además se fortalecieron las Unidades de Hospitalización Domiciliaria, con el fin de continuar la atención de pacientes que cumplan los criterios en sus propios hogares, descongestionar los recintos asistenciales y optimizar uso de camas.

Respecto a las atenciones de urgencias (monitoreadas en 13 dispositivos de la región), es relevante señalar que más de 82.860 personas recibieron atención por causas respiratorias en la Red Asistencial Pública.

A lo largo de la Campaña de Invierno 2024, la inmunización fue fundamental para disminuir la gravedad de cuadros virales propios del

invierno. La vacunación contra la Influenza llegó al 80,4% de cobertura a nivel regional, administrando 339.846 dosis de esta vacuna en todo el territorio local, lo que representa 24.567 personas inmunizadas más que el año pasado.

Gracias a la implementación del medicamento inyectable de acción inmediata Nirsevimab, no se registraron fallecimientos de niños menores de 1 año asociados a esta enfermedad en la región, ya que un 84,4% de los nacidos desde el 1 de octubre de 2023, se inmunizó. Asimismo, en todas las maternidades de los hospitales de la región se dio protección a 3.239 recién nacidos, o sea, un 97,7% del total.